04/11/25	Mum de la Manana	Om Shanu	DapDaua	Maunuban
Esencia:	Dulces hijos, ahora el Padre verdadero os está convirtiendo en deidades verdaderas. Por tanto, no habrá necesidad de tener la Compañía de la Verdad (satsang – una reunión religiosa), en la edad de oro, la edad de la verdad.			
<b>Pregunta:</b>	¿Cómo es que las deidades no pueden realizar ningún karma negativo en la edad de oro?			
Respuesta:	Porque fueron bendecidas por el Padre verdadero. El karma negativo se empieza a realizar cuando sois maldecidos por Ravan. En las edades de oro y plata estáis en la salvación. No hay mención de la degradación en ese tiempo; no hay vicios, y por tanto, no se realiza ningún karma negativo. En las edades de cobre y de hierro todos están en la degradación y por eso no paran de realizar karma negativo. Esto es algo que se tiene que entender			

Om Shanti

RanDada

Madhuhan

04/11/25

Murli de la Mañana

Om shanti. El Padre se sienta aquí y explica a los dulcísimos hijos espirituales. Él es el Padre Supremo, el Profesor Supremo y también el Satguru Supremo. Cuando se le dice a la gente esta alabanza del Padre, automáticamente se demuestra que Shri Krishna no puede ser el Padre de nadie; él es un niño pequeño, un príncipe de la edad de oro. Él ni siguiera puede ser un profesor. Él mismo se sienta y estudia con un profesor. No hay gurús allí porque todos están en la salvación. Por medio ciclo hay salvación y por medio ciclo hay degradación. Como allí hay salvación, no hay necesidad de este conocimiento. No hay mención de este conocimiento allí, porque es a través de este conocimiento aquí, que recibís salvación para 21 nacimientos. Después, desde la edad de cobre hasta el final de la edad de hierro, hay degradación. Así que ¿cómo podría existir Shri Krishna en la edad de cobre? Nadie es consciente de esto. Hay un significado profundo en cada aspecto y es muy esencial explicarlo todo. Ése es el Padre Supremo y el Profesor Supremo. En inglés, solo le llamaríais el Supremo. Algunas palabras inglesas son muy buenas, por ejemplo, la palabra "drama". A una obra no se le llama drama (película) porque en una obra puede haber un cambio de actores. Dicen que este ciclo del mundo continúa girando, pero no saben cómo gira. Nadie sabe si se repite idénticamente o si hay algún cambio en él. Dicen: lo que está predestinado, está sucediendo. Definitivamente esto es una obra que continúa repitiéndose. Solo los seres humanos tienen que continuar yendo alrededor de este ciclo. Bien, ¿cuál es la duración de este ciclo? ¿Cómo se repite? ¿Cuánto tiempo le lleva girar? Nadie sabe esto. Están los clanes de los budistas y de los del Islam que tienen papeles que representar en el drama. No hay una dinastía de vosotros, Brahmins; este es el clan Brahmin. Se le llama el clan Brahmin más elevado. También está el clan de las deidades. Es muy fácil explicar esto. Los ángeles residen en la región sutil. Allí no hay carne ni huesos. Las deidades tienen carne y huesos. Brahma se convierte en Vishnu y Vishnu se convierte en Brahma. ¿Por qué han retratado a Brahma surgiendo del ombligo de Vishnu? Estas cosas no existen en la región sutil, ni hay ornamento alguno allí. Por eso se representa a Brahma como un Brahmin en traje blanco. Al final de sus muchos nacimientos Brahma se convierte en un pobre ser humano corriente. En este tiempo, lleva tejido de algodón hilado en casa. Esa pobre gente no entiende lo que es un cuerpo sutil. El Padre os explica que allí solo hay ángeles que no tienen ni carne ni huesos. No debería haber ninguna decoración en la región sutil, pero como así se ha representado en los cuadros, Baba os concede una visión de ello y os explica el significado a vosotros, de la misma forma que Él concede una visión de Hanuman. No existe tal ser humano como Hanuman. Han creado muchos tipos de imágenes en el camino de la devoción. Si decís algo a los que tienen fe en ellas, se molestan. Adoran tanto a las diosas, etc., y después las hunden. Todo eso es el camino de la devoción. Están

atrapados hasta el cuello en las arenas movedizas del camino de la devoción. ¿Cómo se les puede sacar de eso? Resulta difícil sacarles. Algunos se convierten en instrumentos para sacar a otros, pero después ellos mismos se quedan atrapados. Ellos mismos se quedan atrapados hasta el cuello en las arenas movedizas, es decir, caen en el vicio, que es la mayor arena movediza. Estas cosas no existen en la edad de oro. Ahora el Padre os está convirtiendo en deidades verdaderas. En la edad de oro no hay la compañía de la Verdad (una reunión religiosa). Es aquí, en el camino de la devoción, donde tenéis reuniones religiosas. La gente piensa que todos son una forma de Dios; no entienden nada en absoluto. El Padre se sienta aquí y explica: en la edad de hierro todos son almas que cometen karma negativo, mientras que en la edad de oro todos son almas caritativas. Hay una diferencia como de la noche al día. Ahora estáis en la edad de la confluencia. Vosotros conocéis ambas, la edad de hierro y la edad de oro. Lo principal es ir desde este lado al otro lado. Mencionan un océano de veneno y un océano de leche, pero no entienden nada. El Padre ahora se sienta aquí y os dice los secretos de las acciones y las acciones neutras. La gente realiza acciones, pero algunas son neutras y otras son negativas. En el reino de Ravan, todas las acciones son negativas. No hay ninguna acción negativa en la edad de oro porque allí es el reino de Rama; ellos habían recibido bendiciones del Padre. Ravan os maldice. Esta es una obra sobre la felicidad y el pesar. Todos recuerdan al Padre en el tiempo del pesar. Nadie le recuerda en el tiempo de felicidad. Allí no existen los vicios. Hijos, se os ha dicho que se está plantando el arbolillo. Es ahora cuando empieza el sistema de plantar arbolillos. El Padre comenzó el sistema de plantar un arbolillo. Cuando el Gobierno Británico estaba aquí, nunca se imprimió en los periódicos que se plantasen arbolillos. El Padre se sienta aquí y planta el arbolillo del dharma de las deidades. Él no planta ningún otro arbolillo. Hay muchas otras religiones, pero el dharma de las deidades ha desaparecido. Debido a que ellas se hicieron corruptas en su dharma y acciones, cambiaron su nombre. Los que pertenezcan al dharma de las deidades entrarán en el mismo dharma de las deidades otra vez. Todos tienen que entrar en su propia religión. Los que pertenecen a la religión cristiana no pueden salir de ésa y entrar en el dharma de las deidades; no pueden liberarse de eso. Sí, algunas almas del dharma de las deidades que se convirtieron a la religión cristiana volverán a su dharma de las deidades. Les gustará muchísimo este conocimiento y yoga y esto probará que pertenecen a vuestro dharma. Necesitáis tener un intelecto amplio e ilimitado para entender y explicar estas cosas. Tenéis que embeber todas estas cosas y, cuando se las relatéis a otros, no solo las leáis de un libro, como cuando alguien relata el Gita a los que se sientan a escucharle. Algunos son capaces de recitar los versos del Gita de memoria. Todos ellos se sientan y cada uno le da sentido a su manera. Todos los versos están en sánscrito. Se recuerda que si fuerais a convertir un océano en tinta y un bosque completo en lápices, aun así no habría fin para este conocimiento. El Gita es muy pequeño; solo tiene 18 capítulos. Algunos incluso llevan puesto un Gita pequeñito alrededor del cuello. Éste tiene una escritura muy diminuta. Algunos tienen el hábito de llevarlo puesto alrededor del cuello. Fabrican un *relicario* muy pequeñito. De hecho, es un tema de un segundo solamente. Una vez que pertenecéis al Padre, es como si os convirtierais en un amo del mundo. Estos hijos incluso escriben a Baba: "Baba, soy tu hijo de un día (de edad)". En tan solo un día tienen fe e instantáneamente escriben una carta a Baba. Ya que os habéis convertido en un hijo, sois un amo del mundo. Apenas se asienta esto en el intelecto de alguien. Os convertís en los amos del mundo. Allí no hay otras tierras. Todo nombre y rastro de ellas habrá desaparecido. Nadie allí es consciente siquiera de que esas tierras existieron. Si existieron, definitivamente su historia y geografía también existirá. Estas tierras no existen allí. Por eso se dice que os convertís en los amos del mundo. Baba ha explicado: Yo soy vuestro Padre y Yo soy el Océano del Conocimiento. Este conocimiento es tan elevado que a través de él nos convertimos en los amos del mundo. Nuestro Padre es el Supremo. Él es el Padre verdadero y el Profesor verdadero. Él nos dice la

verdad. Las enseñanzas que nos da son ilimitadas. Él es el Gurú ilimitado que concede salvación a todos. Cuando cantáis la alabanza de Uno, es una alabanza que no puede pertenecer a nadie más. Eso solo puede suceder cuando Él os hace iguales a Sí mismo. Por tanto, vosotros también os convertís en purificadores. La gente escribe: ¡Satnaam! (En nombre de la Verdad). Vosotras madres sois Ganges purificadores. Se os puede llamar Shiv Shaktis o las que pertenecen al clan de Shiva, Brahma Kumars y Kumaris que pertenecen al clan de Shiva. Todos pertenecen al clan de Shiva, pero, la creación se crea a través de Brahma y vosotros, Brahma Kumars y Kumaris, solo existís en la edad de la confluencia. Él os adopta a través de Brahma. En primer lugar, estáis vosotros Brahma Kumars y Kumaris. Si alguien pone objeciones, podéis decirle: éste es Prajapita Brahma, en quién el Padre entra. El Padre dice: Yo entro en éste al final del último de sus muchos nacimientos. Retratan a Brahma emergiendo del ombligo de Vishnu. Achcha, ¿de quién es el cordón umbilical del que emerge Vishnu? Podéis pintar una flecha indicando que es al contrario: Vishnu se convierte en Brahma y Brahma se convierte en Vishnu. Éste surge de ése y ése surge de éste. A. este lleva un segundo, mientras que a aquel le lleva 5.000 años. Estas son cosas maravillosas que podéis explicar mientras estáis sentados con ellos. El Padre dice: Lakshmi y Narayan tienen 84 nacimientos, y después Yo entro en éste al final del último de sus muchos nacimientos y le convierto en esto. Esto es algo que se tiene que entender. Sentaos y os contaremos por qué le llamamos Brahma. Estos cuadros se han creado para mostrarlos al mundo entero. Podemos explicároslo. Sin embargo, solo los que estén destinados a entender lo entenderán. De los que no lo entienden, decimos que no pertenecen a nuestro clan. Aunque puede que vayan allí, serán parte de los súbditos. Para nosotros, todos son pobres desamparados. A los que son pobres en términos de riqueza se dice que son pobres, desamparados. Hijos, vosotros tenéis que embeber muchos puntos. Se tienen que dar charlas sobre temas. ¿Es menos este tema? Se muestran cuatro brazos para Prajapita Brahma y Saraswati. Por tanto, dos brazos son para la hija; no son una pareja. De hecho, la pareja es Vishnu. La hija de Brahma es Saraswati. Shankar tampoco tiene una pareja. Por esto ellos hablan de Shiv y Shankar. ¿Qué hace Shankar? La destrucción sucede a través de las *bombas atómicas*. ¿Cómo podría el Padre traer la muerte a sus hijos? Eso sería un karma negativo. El Padre, de hecho, os lleva a todos vosotros a la tierra de la paz, sin ningún esfuerzo. Todos saldan sus cuentas karmicas y regresan al hogar, porque éste es el tiempo de saldar. El Padre viene para hacer servicio. Él concede salvación a todos. Vosotros también recibiréis liberación primero y después salvación. Estos aspectos se tienen que entender. Nadie más conoce estos temas en absoluto. Podéis ver que algunos os dan muchos dolores de cabeza y aun así ¡no entienden nada en absoluto! Los que quieran entender bien, vendrán y entenderán. Decidles: si queréis entender cada aspecto, tenéis que crear tiempo para ello. Aquí, se os ordena que deis la presentación del Padre. Esto es un bosque de espinas; todos se causan pesar unos a otros. Se le llama la tierra del pesar. La edad de oro es la tierra de la felicidad. Os explicaremos cómo cambia la tierra del pesar en la tierra de la felicidad. Lakshmi y Narayan estaban en la tierra de la felicidad. Después, mientras tenían 84 nacimientos, entraron en la tierra del pesar. ¿Cómo se le dio el nombre de Brahma a éste? El Padre dice: Yo entro en éste y le inspiro a tener renunciación ilimitada. El Padre le inspira a la renunciación instantánea porque le tiene que inspirar a hacer servicio; Él lo inspira todo. Después de él emergieron muchos y a ellos también se les dieron nombres. Esa gente después muestra el ejemplo de los gatitos. Todo eso son historias inventadas. ¿Cómo van a ser gatitos? Un gato no se sentaría a escuchar conocimiento. Baba os muestra muchas formas de servir. Si alguien no entiende algo, decidle: hasta que no entiendas Alfa, no podrás entender ninguna otra cosa. Tened fe en esta única cosa y anotadla. Si no, ¡la olvidaréis! Maya os hará olvidarla. Lo principal es la presentación del Padre. Nuestro Padre es el Padre Supremo y el Profesor Supremo que nos cuenta los secretos que nadie más conoce del principio, el medio y el final del mundo. Lleva tiempo explicar esto. Hasta que no entiendan

al Padre, seguirán haciendo preguntas. Si no han entendido Alfa, no podrán entender beta. Continuarán teniendo dudas por nada y preguntarán: ¿Por qué decís que eso es así, si en las escrituras es de otro modo? Por tanto, primero de todo, dad a todos la presentación del Padre. Acheha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Mantened en vuestro intelecto la profunda filosofía del karma, el karma neutro y karma negativo, y no realicéis karma negativo. Embebed este conocimiento y yoga y después dad este conocimiento a los demás.
- 2. Haced el servicio de cambiar seres humanos corrientes en deidades, dándoles el verdadero *conocimiento* del Padre verdadero. Sacad a todos de las arenas movedizas.

**Bendición:** Que deis la prueba de vuestra fe al experimentar dicha espiritual y haceros constantemente victoriosos.

La dicha espiritual, alokik, es el espejo de vuestra fe. La prueba de la fe es la dicha y la prueba de la dicha es la felicidad. Maya no puede llevar a cabo ninguno de sus juegos en frente de aquellos que permanecen constantemente felices y dichosos. Maya no puede entrar en el reino de un emperador libre de preocupaciones. La dicha espiritual. Fácilmente os capacita a olvidar este viejo mundo y vuestros viejos sanskares. Por tanto, constantemente mantened la dicha de vuestra forma consciente del alma, la dicha de vuestra vida espiritual, la dicha de ser un ángel y la dicha del futuro, y os haréis victoriosos.

**Eslogan:** La virtud de la dulzura es la grandeza de la vida Brahmin; por tanto volveos dulces y haced a otros dulces.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi

## -más allá del cuerpo-).

Al igual que BapDada sin cuerpo ha de tomar el soporte de un cuerpo para haceros sin cuerpo a los hijos, de la misma forma, cada uno de vosotros, mientras estáis en esta vida y en ese cuerpo, tenéis que estar estables en el estado de un alma sin cuerpo, en consciencia del alma y, como karavanhar (el que hace que se hagan las cosas) capacitad a ese cuerpo a realizar acciones. Ese cuerpo es karanhar (el que hace), y vosotros sois su karavanhar sin cuerpo. A este estado se le conoce como el estado sin cuerpo y seguir al Padre. El estado de seguir al Padre es ser constantemente sin cuerpo, más allá de cualquier conciencia de vuestro cuerpo, ser incorporal.